



GEMEINDE AURACH



... mitten im Romantischen Franken

54. Jahrgang

Freitag, 26. Januar 2024

Nr. 4

Windshofen
Westheim
Vehlberg
Hilsbach
Gindelbach
Eyerlohe
Dietenbronn
Weinberg
Aurach

Umbau des Alten Anwesen im Friedhofsweg 2

Die ursprüngliche Planung war, das Gebäude abzureißen und Parkplätze zu schaffen. Nach intensiven Gesprächen mit Dr. Fuchs wurde beschlossen, das Gebäude aus dem Jahr 1868 stattdessen zu renovieren und das Haus 2021 zu verkaufen. Dadurch entstand eine Situation, die sowohl für die Gemeinde als auch für den Arzt vorteilhaft ist. Das alte Gebäude wurde im Ortskern restauriert und modernisiert, die langfristige Sicherung der Allgemeinmedizin wird dadurch gewährleistet und es werden zwei neue Wohnungen geschaffen. Der Umbau des Anwesens in eine moderne Arztpraxis war zweifellos ein spannendes Projekt, dass nach 2-jähriger Bauzeit erfolgreich abgeschlossen werden konnte. Dr. Detlef Fuchs und sein Praxisteam luden Gemeinderat, Verwaltung und Bauhof zur

Besichtigung der neuen Räumlichkeiten ein. Während der Besichtigung hatten die Gäste die Möglichkeit, die verschiedenen Räumlichkeiten der Praxis zu erkunden und sich ein Bild

von den durchgeführten Umbaumaßnahmen zu machen. Das Ziel war es, eine angenehme und funktionale Umgebung sowohl für das Praxisteam als auch für die Patienten zu schaffen.



v. l.:
Dr. med. Detlef Fuchs, Thomas Hillermeier und Frau Petra Fuchs – zweiter Bürgermeister Thomas Hillermeier bedankte sich für die Einladung und übergab ein Blumenpräsent im Namen der Gemeinde



aus alt mach neu



Ausschnitt vom Original Mauerwerk 1868



Manuela Mader, Medizinische Fachangestellte am Empfang



aus alt mach neu



DIE GEMEINDE AURACH WÜNSCHT DR. FUCHS UND SEINEM TEAM ALLES GUTE.